



Colegio del Sagrado Corazón - Calle 74

"Formamos en valores, educamos para la paz"

Barranquilla. Febrero 6 de 2025

COMUNICADO 01

Referencia: Uniformes deporte escolar

Apreciados padres de familia:

Como es sabido de ustedes, para la realización del deporte escolar se asigna un uniforme para cada equipo. La consecución del mismo corresponde a los padres de familia, dando la libertad de que lo consigan donde lo crean conveniente, pero respetando los colores y características determinados para cada equipo. El colegio **no delega** en padres de familia la definición e imposición de lugares de compra, marcas y mucho menos de los costos de los mismos. Aquellas familias que tengan sus hijos en el mismo equipo y decidan comprar dicho uniforme en el mismo lugar y con el costo que determinen, lo hacen bajo su responsabilidad. Hacemos énfasis en que **no es obligación** que todos los miembros de un equipo adquieran los uniformes obligatoriamente donde lo determinen algunos padres y/o madres de familia.


Hno. Germán Cuervo H.
Rector

